



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 06/03/2025
- Cavité / zone de prospection : **Saints de Glaces – Hydrokarst**
- Massif Vercors
- Personnes présentes Alexis Delanoë, Emma Gros Lambert, Gaël Alguero et Thomas Sornay
- Temps Passé Sous Terre : 6h
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Classique**
- Rédacteur **Alexis Delanoë**

Voulant pratiquer l'équipement comme un grand, je propose une sortie dans une cavité que je connais déjà : Les saints de glaces, objectif la salle Hydrokarst.

Emma s'associe à cette sortie et je l'annonce sur la liste. Gaël et Thomas se joignent à nous, ils ne connaissent pas encore celle grotte. Le rdv est fixé à 8h dans le centre-ville. A 8h45 nous rejoignons Emma à la boulangerie de Lans en Vercors.

Arrivé au trou, nous nous équipons, Emma râle que les doudounes sont trop lourdes (comme d'habitude), et je pars devant pour équiper. Il est 9h30. L'entrée du trou est recouverte par une gigantesque bâche qui la protège d'être recouverte par diverses branchages. Qui a donc installé cette bâche ? C'est une bonne idée.

J'équipe les deux premiers puits avec une C50, puis les deux puits suivants avec des C15. Sur le chemin, Emma râle (encore ?) à propos des deux kits qu'elle traîne dans le méandre. Selon ses dires, ils seraient trop lourds ! Arrivé au ressaut suivant, la C10 que nous avons pris s'avère être trop petite pour l'équiper proprement avec une belle main courante. Nous sommes contraint de bidouiller, car nous avons vraiment envie d'aller jusqu'au fond ! La corde n'est pas vraiment nécessaire, ce n'est qu'un petit ressaut !

Ensuite je laisse la main à Emma pour équiper, qui installe la C30, et nous arrivons à 12h en haut du P11 de la salle Hydrokarst. Emma s'attèle à l'installation de la corde, tergiverse (longtemps !!) sur le choix des broches à utiliser, et termine finalement l'équipement avec brio, après 30 min de labeur.

A 12h30, le timing est parfait pour casser la croute dans la salle Hydrokarst. Ensuite nous faisons visiter la voute mouillante à Gaël et Thomas, puis remontons tranquillement. Gaël déséquipe la première moitié, et Thomas la seconde moitié. Nous ressortons vers 16h, tous contents de notre petite sortie. Emma et moi sommes

content de ne pas être sortis trop tard : nous allons être à l'heure chez Pierre pour y déguster une savoureuse fondue au Mont d'Or !

Par acquit de conscience, les vaillants gaillards que nous sommes (Gaël, Thomas et Alexis) allons laver les cordes dans le furon. Retour à Grenoble vers 18h.